



**Centre d'Excellence de la
Budgétisation Sensible au Genre**

المملكة المغربية

ROYAUME DU MAROC



***La budgétisation sensible au genre sous le prisme des droits humains :
Une perspective majeure pour les Objectifs de Développement Durable post 2015***

Samedi 29 novembre 2014,

-Marrakech-

Communiqué de presse

Dans le cadre de la deuxième édition du Forum Mondial des Droits de l'Homme, le Centre d'Excellence de la BSG du Ministère de l'Economie et des Finances au Maroc, organise un atelier de haut niveau sur la Budgétisation Sensible au Genre (BSG) le samedi 29 novembre 2014 à Marrakech.

L'organisation de cet événement spécial au Maroc intervient dans le sillage de l'adoption de la nouvelle Loi Organique des Finances par notre pays qui couronne les acquis de l'expérience marocaine en matière de BSG ; une expérience qui jouit, désormais, d'une reconnaissance internationale, comme en témoignent la consécration du Ministère de l'Economie et des Finances, par la commission des experts des Nations Unies du service public, qui a lui a octroyé le premier prix d'excellence pour le service public en 2014 et sa désignation comme un membre actif de la Communauté de Pratiques relative au financement de l'égalité des sexes, lancée par le président de la Banque Mondiale en avril 2014 à Washington.

Cette manifestation a pour ambition d'enrichir les réflexions en cours, sur les voies de sortie de crise et au-delà sur la refondation des modèles de développement vers plus de soutenabilité, d'équité, d'inclusivité et de respect des droits de l'Homme. C'est dans ce cadre que la BSG, approchée sous le prisme des droits humains, non seulement, dans ses dimensions instrumentale et opérationnelle, retrouve toute sa place, mais aussi sa vocation fondatrice de politiques publiques orientées, principalement, vers la jouissance effective des différentes générations des droits de l'Homme, sans distinction aucune dans le cadre d'une démocratie participative respectueuse de la dignité humaine.

Cet événement spécial s'enrichit de la participation de spécialistes et d'experts représentant différents organismes mondiaux, régionaux et nationaux concernés par la question. Il s'agit du Système des Nations Unies (ONU Femmes, PNUD, UNICEF, FNUAP...), des bailleurs de Fonds et d'organismes multilatéraux et nationaux tels la Banque Mondiale, le FMI, la Banque Africaine pour le Développement, l'Union Européenne, la Banque Européenne d'Investissement, la CEA, l'OCDE, l'UPM, le CMI, l'Agence Française pour le Développement, ...), des praticiens de la BSG en provenance d'institutions publiques de différents continents, ainsi que des représentants d'ONG nationales et internationales et acteurs des droits de l'Homme.

Il s'agit d'une opportunité inégalée de dialogue et d'échange entre mouvement des droits de l'Homme, système des Nations-Unies, bailleurs de fonds et représentants des gouvernements et des ONG, autour d'une question fondamentale pour le développement durable et équitable.